2024-09-19

## Triunfo en Cuauhtémoc es irreversible: Alessandra Rojo de la Vega

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://jornadabc.com.mx/general/mexico/triunfo-en-cuauhtemoc-es-irreversible-alessandra-rojo-de-la-vega/

Por: Elba Mónica Bravo / La Jornada

Ciudad de México, 18 de septiembre. Luego de que la sala regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolvió por unanimidad confirmar la declaración de validez de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, así como las constancias de mayoría, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo dijo que la victoria es irreversible, además de que con la resolución nuevamente corrige "la plana" al órgano electoral local que anuló los comicios del 2 de junio.

La candidata de la coalición Va X la CDMX difundió un mensaje en redes sociales para señalar que no cometió violencia política en razón de género: "los honestos somos más, la verdad siempre vence a la mentira".

Insistió en que no habrá marcha atrás, a pesar de que la candidata de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista, Catalina Monreal, podrá impugnar la resolución.

"No hemos tenido ninguna duda y por eso, a pesar de que sabemos que impugnarán en la sala superior, queremos decirlo con claridad: la victoria de la ciudadanía en Cuauhtémoc es irreversible", aseguró .

«Debemos terminar con la polarización, hay que construir una agenda común entre los tres órdenes de gobierno", porque la única exigencia es que la ciudadanía esté primero, dijo.

Cabe recordar que su equipo de trabajo se organiza desde hace varias semanas para presentar el plan de trabajo de los primeros 100 días, el cual no se interrumpió a pesar de que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM) anuló la elección del 2 de junio.

En el mensaje que difundió en redes sociales Rojo de la Vega señaló que se trabaja con especialistas en temas de servicios públicos, atención ciudadana, seguridad, entre otros.